

Peter Buß sicherte sich Königswürde

Bentwisch: Swetlana Ostrowski wurde Königin

OBERNDORF. Nach tagelangen Vorbereitungen öffnete das Bentwischer Schützenfest am Sonnabend, 9. Juni, mit dem Festball seine Pforten. Tanz und Tombola waren angesagt. DJ Mirco Netuschel sorgte bei den vielen Gästen für ausgelassene Stimmung.

Der Sonntag wurde mit dem Abholen der amtierenden Majestäten eingeläutet. Beim Umzug durch den Ort begleiteten die Trommler und Pfeifer des Spielmannszuges Schüttdamm/Isensee die Schützen. Im Schützenhaus angekommen, wurden die scheidenden Regenten mit dem Schützenlied und einem „Dreimal hoch“ aus ihrer Verantwortung entlassen.

Am Nachmittag herrschte reger Betrieb auf dem Schießstand und auf dem Festplatz mit seiner kleinen Budenmeile. Es begann ein

spannender Wettkampf um Schärpen, Titel, Medaillen und zahlreiche Preise. Für tolle Stimmung sorgten die Oberndorfer Cheerleader mit ihren Darbietungen. Die Jungen und Mädchen vergnügten sich mit Laserschießen und Vogelstechen. Hoch herging es auf der Hüpfburg.

Abschließender Höhepunkt des Festes war die Proklamation der neuen Würdenträger durch den Vorsitzenden Thomas Oldhafer. Damenleiterin Swetlana Ostrowski und Peter Buß bilden das neue Königspaar. Das Königszepter der Jungschützen schwingt nun Alexander Rzyška. Merle Reyels errang den Titel der Vogelkönigin. Den Kinderkönigsthron bestiegen Kathleen Schmarje und Alexander Meyer. Das zweitägige Fest klang beim Königsbier in gemütlicher Runde aus. (ho)



Unser Foto zeigt den Vorsitzenden Thomas Oldhafer mit der neuen **Königsfamilie**.
Foto: Schiefelbein